

| EN PAROISSES |

L'EAP de Saint-André a des projets

L'Équipe d'Animation Paroissiale (EAP), appelée aussi Conseil missionnaire, a démarré par une première réunion le 24 janvier de cette année 2018. Elle est composée de 2 jeunes femmes et de 3 hommes dont un prêtre. Il faut rappeler tout d'abord que la « chapelle » Saint André est une « antenne » de Saint Louis avec une messe en

semaine, le mercredi à 18h30 et la messe du samedi soir à 18h30. Plusieurs groupes se réunissent en semaine dans les locaux attenants (Conférence de St-Vincent de Paul, enfants du catéchisme, partages sur l'Évangile de Saint Marc avec une dizaine d'adultes du quartier une fois par mois et même un groupe de karaté).



L'HLM de la rue Benoni Eustache qui surplombe le quartier de Saint André est notre première préoccupation. Ses habitants sont, dans la grande majorité, musulmans. Cela dit, il y a bien quelques chrétiens ou des personnes sans religion. Nous avons d'abord pensé à eux en mettant dans plusieurs boîtes à lettres de personnes connues un petit programme de Carême (surtout un chemin de croix chaque semaine). Avant la Semaine sainte, nous leur distribuerons les horaires des offices.

Mais nous voudrions aussi faire en sorte que redémarre une équipe de bénévoles qui assureraient de l'aide aux devoirs dans cette même cité. Pour cela, nous avons rencontré

dernièrement deux responsables de l'association Les Amis de Bénoni qui déplorent que le local qui leur était attribué, ait été occupé. Pour relancer cette activité il serait souhaitable d'en parler avec la mairie. Non seulement cette activité est utile aux enfants, mais elle permet aussi d'entrer en relation avec des mères, quelles que soient leur origine et leur religion, ce qui est toujours un point de départ pour un meilleur « vivre ensemble ». Certainement, quelques chrétiens de Saint André seraient heureux de se joindre aux anciens bénévoles de cette équipe qui habitent sur place, parfois des « grands frères ».

Jean-François R